

DEMANDE DE RÉSERVATION / RENTAL REQUEST

NOM / Name : PRENOM / First Name :
 ADRESSE / Adress : VILLE / Town :
 CODE POSTAL / Post Code : Pays / Country :
 Tél. / Phone : E-mail :

TOUS LES PARTICIPANTS / ALL THE PERSONS

	Nom / Name	Prénom / First Name	Date de Naissance Date of birth		Nom / Name	Prénom / First Name	Date de Naissance Date of birth
1				5			
2				6			
3				7			
4				8			

Voiture / Car (Type) : N° Immatriculation :
Je demande une réservation du / I want to book from / / **au / to** / / **Nombre de nuits :**

EMPLACEMENT / PITCH

- Nombre personnes +13 ans / Adults +13
 Nombre d'enfants 7 à 12 ans / Children 7-12 years old
 Nombre d'enfants 2 à 6 ans / Children 2-6 years old
 Nombre d'enfants -2 ans / Children under the age of 2 years
 Véhicule supplémentaire / Extra car
 Location réfrigérateur / fridge
 Caravane / caravan Tente / tent camping car/ Camper
 Dimensions : m x m
 Chien (1 seul uniquement) / dog (only 1)

Race : n° tatouage :
 Tatouage et carnet de vaccination à présenter à votre arrivée.
 Catégorie 1 et 2 INTERDITES

LOCATION / RENTAL

Précisez le souhait de la location :

Souhait 1 :

Souhait 2 :

Commentaires :

Comment avez-vous connu notre camping / How did you to know the campsite ?

- Ancien client Bouche à oreille Passage Office de tourisme
 Guide Internet

Précisez :

POUR RÉSERVER / TO BOOK

A titre d'arrhes, je vous adresse :

- **Pour un EMPLACEMENT :** 110 Euros + 20 € frais de dossier + Assurance Annulation :
 • You pay for a pitch 110 € + 20 € booking fees + cancel insurance
- **LE SOLDE DU SEJOUR EN CAMPING SERA A REGLER A VOTRE ARRIVEE** en fonction des dates de réservation
 • The balance of the stay will be paid on your arrival

- **Pour une LOCATION D'HÉBERGEMENT :** 30 % + 20 € frais de dossier + Assurance Annulation
 • You pay for a hiring 30 % + 20 € booking fees + cancel insurance
- **LE SOLDE DU SEJOUR DES LOCATIONS SERA A REGLER 30 JOURS AVANT VOTRE ARRIVEE.**
 • The balance of the stay will be paid 30 days before your arrival

Cette réservation ne sera définitivement enregistrée qu'après l'établissement d'un reçu de la part du camping.
 The booking becomes effective when the campsite has received the completed booking form and a deposit and has issued a confirmation.

Toute arrivée tardive ou tout départ avant la date prévue sur le contrat vous sera facturé

- Espèce / Cash
 Chèque français à l'ordre du Camping de la Treille / No foreign check Chèques vacances
 Virement / Bank transfer IBAN Camping De la Treille.

ASSURANCE ANNULATION CANCELLATION INSURANCE

- Oui je souscris à l'assurance annulation et l'ajoute à mes arrhes :
 Yes, I wish to take cancellation insurance and add it to my deposit

3% = €

- Non je ne souscris pas à l'assurance annulation, Seules les conditions d'annulation du camping s'appliquent.
 No, I don't want to take cancellation insurance. Please note the conditions of the camping insurance will be applied

Banque C.I.C • CIC IBAN FR7610 0961 8299 0006 7224 90223 • BIC : CMCIFRPP
 Indiquer votre nom + adresse (write your name and address)

- J'autorise le prélèvement de l'acompte sur la carte bancaire / I agree to pay the deposit of my stay on my credit card
 J'autorise le prélèvement du solde de ma location 30 jours avant mon arrivée sur la carte bancaire / I agree to pay the balance of my rental on my credit card

Carte bancaire / Bank card No : N°

3 derniers chiffres du N° inscrit au verso de la carte : expire le / expiry date : / 201....
 The 3 last number on the back of your card :

NOM DU TITULAIRE :

Signature au dos / Other side sign

CONDITIONS PARTICULIERES DE RESERVATION / SPECIFIC TERMS OF BOOKING

Cette demande de réservation est strictement personnelle et ne peut pas être cédée à une tierce personne. La demande doit être complétée et renvoyée avec les arrhes. Tout campeur ou locataire est tenu de se conformer aux dispositions du règlement intérieur (sur demande). Toute personne séjournant au camping doit être inscrite sur la présente réservation. La direction se réserve le droit d'interdire l'accès au camping aux personnes non inscrites. Toutes les personnes séjournant sur le terrain de camping doivent être obligatoirement titulaires d'une assurance responsabilité civile. Vérifier que votre contrat d'assurance habitation principale prévoit l'extension villégiature (location de vacances). Nous ne prenons pas de mineurs non accompagnés de parents.

EMPLACEMENT : 130 € d'arrhes dont 20 € de frais de dossier à la réservation.

Règlement du solde à votre arrivée selon vos dates de réservation. Toute arrivée tardive ou tout départ avant la date prévue sur le contrat vous sera facturé et ne pourra donner lieu à un quelconque remboursement !

- * Heure d'arrivée : A partir de 14 h en Juillet et Août sinon 14 h 30
- * Heure de départ : avant 12 h

Tout dépassement d'horaire (après 12 h) entraînera la facturation d'une journée supplémentaire. Jours d'arrivée et de départ libre. En cas d'arrivée tardive, merci de prévenir au 04.94.64.31.81.

LOCATION : 30 % d'arrhes + 20 € de frais de dossier à la réservation.

Règlement du solde 30 jours avant votre arrivée. **Aucun rappel de notre part ne vous sera fait. Toute arrivée tardive ou tout départ avant la date prévue sur le contrat vous sera facturé et ne pourra donner lieu à un quelconque remboursement !**

- * Heures d'arrivée : après 16 h (en Juillet et Août)
- * Heure de départ : avant 10 h

Jours d'arrivée et de départ libres pour les locations hors Juillet et Août
Jours d'arrivée et de départ en Juillet et Août : Samedi, Mercredi ou Dimanche (selon le planning).
En cas d'arrivée tardive, merci de prévenir au 04.94.64.31.81.

Les tarifs incluent l'eau, le gaz et l'électricité, l'emplacement pour 1 voiture. Les oreillers, alèses et couvertures sont fournis ainsi que la vaisselle (inventaire sur demande). Les draps et taies d'oreillers ne sont pas fournis. Vous avez la possibilité de réserver des parures de draps à usage unique ainsi qu'un kit pour bébé (lit pliant, chaise haute).

Nous ne garantissons pas d'emplacement pour vos véhicules supplémentaires sur le parking du camping ! Une caution de 300 € et une autre de 70 € vous seront demandées à votre arrivée.

Elles vous seront restituées au moment du départ, après l'inventaire et état des lieux. Si l'inventaire de sortie ne pouvait être effectué aux heures d'ouverture de bureau, le camping effectuerait seul celui-ci. Les cautions vous seront retournées par correspondance sauf constat de dégradations.

Une somme forfaitaire de 70 € sera retenue, si la location n'est pas rendue en parfait état de propreté.

Les chats sont interdits dans tous les mobile homes, 1 chien de petite taille est toléré dans certains modèles (sauf Juillet et Août) s'il est respectueux de la location et en aucun cas laissé seul dans la location, prévoyez un tapis ou une couverture personnelle.

CONDITIONS D'ANNULATION D'UNE RESERVATION (Voir Assurance Annulation)

UN DEPART PREMATURE NE POURRA DONNER LIEU A UN QUELCONQUE REMBOURSEMENT.

En cas d'absence de lettre recommandée du client précisant qu'il a dû différer son arrivée, l'emplacement ou la location seront réputés disponibles.

Les messages téléphonés ne seront pris en considération qu'avec confirmation écrite.

En cas d'annulation de votre fait avant votre arrivée, il vous sera retenu :

- les frais de dossier
- Si vous annulez + de 60 jours avant la date prévue d'arrivée, votre acompte vous sera intégralement remboursé
- Si vous annulez + de 30 jours avant la date prévue d'arrivée, 30% du prix total du séjour vous sera retenu
- Si vous annulez - de 30 jours avant la date prévue d'arrivée ou si vous ne vous présentez pas à cette date, la totalité du montant du séjour est due.

Une assurance annulation/interruption de séjour vous est proposée, elle est fortement conseillée.

Les souhaits particuliers, notamment un emplacement précis est à signaler lors de la réservation, mais ne font pas l'objet d'une garantie d'obtention de notre part. Ils sont pris en considération, dans la mesure du possible et en fonction des disponibilités.

Si le souhait n'a pu être satisfait, aucune réclamation ne sera recevable.

REGLEMENT INTERIEUR : POUR LE BIEN ÊTRE DE TOUS !

CIRCULATION : La vitesse est limitée à 10km/h. Le stationnement est interdit sur les routes. Votre véhicule doit être garé sur votre emplacement même si l'emplacement voisin est inoccupé.

HYGIENE : Les règles élémentaires d'hygiène doivent être respectées dans les sanitaires et à la vaisselle.

SECURITE : La direction du camping décline toute responsabilité en cas de vol ou d'accident qui interviendrait à l'intérieur du camping.

BRUITS : Les activités bruyantes sont interdites entre 22 h 30 et 9 heures

VISITEURS : **Aucun visiteur ne peut se rendre sur un emplacement sans l'autorisation de la réception. Il devra s'acquitter de la redevance visiteur et respecter le règlement intérieur du camping.**

ENFANTS : Ils sont placés sous la garde exclusive de leurs parents qui en sont pénalement et civilement responsables.

ANIMAUX : **Les chiens Catégorie 1 et 2 ne sont pas admis.** Les animaux doivent être vaccinés et non agressifs. Tenus obligatoirement en laisse. En aucun cas ils ne doivent être attachés aux arbres et plantations, et surtout laissés seuls dans le camping en l'absence de leur maître.

Le fait de camper sur notre terrain de camping implique l'acceptation sans réserve du règlement. Toute infraction au présent règlement entraînera l'expulsion de son auteur.

En cas de litiges, les tribunaux de Toulon seront seuls compétents

This booking form is highly confidential, private and personal and must not be given to a third party. This form has to be filled in and sent back with the required deposit. Every camper and tenant is obliged to conform to the policy and procedure clauses (available upon request). Each person staying on the campsite must be named on the booking form. The Management reserves the right to forbid access to the campsite to anybody who has not been registered. Minors without their parents will be refused the admission to the campsite.

PITCH : A deposit of 130€ including 20€ for the booking fees are requested upon reservation. The payment of the outstanding balance is due upon your arrival date. Any arrival or departure which occurs before the agreed date in the contract will be charged and will not be refunded on any account.

- * Arrival : from 2 pm (July and August)
- * Departure : before 10 am

Any exceeding time (after midday) will be charged as an extra day. In case of a delayed arrival or arrival outside our opening hours, please let us know on tel +33494643181.

HOLIDAY LET: A deposit of 30% + 20€ for the booking fees are required upon reservation.

The payment of the outstanding balance is due 30 days before arrival. No reminders will be issued by our office. Any arrival or departure which occurs before the agreed date as agreed in the contract will be charged and will not be refunded under any circumstances.

- * Arrival : from 4 pm (July and August)
- * Departure : before 10 am

During the Low Season, flexible dates for arrival and departure are available for rented accommodation. During the High Season (July and August) arrival and departure dates are on Saturdays, Sundays or Wednesdays (according to the schedule). If you arrive outside the opening hours of the Reception desk, please let us know on +33494643181.

Water, gas and electricity are included in the rates as well as a parking space for one car. Pillows, under-sheets, and blankets are provided. The mobile home is fitted with a full range of crockery (inventory available upon request). You must provide your own sheets. We can supply a single-use bed linen and a kit for your baby (cot, highchair) but this will be charged as an provide extra service.

Two security deposits will be asked for before you take possession of your accommodation : 300 € in case of damages and 70 € in case you leave the mobile home without cleaning it properly.

These are required upon arrival. They will be given back to you on your departure after we have checked the condition of the mobile home and if nothing is missing. For any departure which takes place outside the opening hours of the Reception desk, we will check the condition of the mobile home and the two guarantees will be sent back by post. **An amount of 70 € will be kept from your deposit if your accommodation is not left in a clean and tidy state.**

Cats are not allowed to enter the mobile home. One small and friendly dog is admitted in some of our models (for except July and August). Pets have to be well-behaved and must not be left alone inside the accommodation. Make sure you bring a carpet or blanket for them that they do not cause any damage to the rented accommodation.

TERMS OF THE CANCELLATION OF YOUR STAY (REFER TO THE INSURANCE POLICY) :

In the event of a departure which may occurs before the agreed date, none of the charges will be refunded.

If you did not let us know that you had to postpone your stay by recorded delivery, the pitch or the accommodation will be rented out again.

None of the phone calls will be taken into account without written confirmation.

In case of cancellation of your stay, you will lose :

- your booking fee
- If you cancel more than 60 days before your arrival, your account will be reimbursed completely
- If you cancel more than 30 days before your arrival, you will lose 30% of the whole price of your stay
- If you cancel less than 30 days before your arrival or if you don't arrive on this date, you will lose the entire total of your payment.

In case of the cancellation of your stay by us, the campsite, the whole amount of your deposit will be refunded.

Particular requests, especially for a specific pitch should be expressed at the moment that you make your reservation. However, please understand that there is no guarantee. Your request will be taken into account and we ensure you that we will do our best to fulfil this request. But we can not guarantee specific pitch requests that they can be met.

KINDNESS INSTRUCTIONS FOR THE WELL-BEING OF EVERYBODY !

TRAFFIC : The speed limit is 10km/h within the campsite. No parking on the roads or on a near by pitch even it is an empty one.

HYGIENE : Basic hygienic rules have to be respected inside the common bathroom installations and within the space provided to do the washing-up.

SECURITY : The Management accepts no responsibility for loss or theft of articles which might happen within the campsite.

NOISE : No noisy activities between 11 pm and 9 am.

VISITORS : **No one can enter the campsite to visit someone without the permission of the campsite staff.**

CHILDREN : They must be watched at all times by their parents who are liable in criminal law and legally responsible for them.

PETS : They must be up to date with all their vaccinations and well-behaved. **Notice that dogs considered as dangerous from Class 1 and 2 are forbidden.**

Camping on our campsite ground implies the full acceptance of our rules and conditions without any reservation. Any transgression against these will lead to the eviction of those who do not abide by the terms of the contract hereby listed. In case of a dispute, the Court of Toulon will be the only one to act in this matter.

Location On
Signature required

Je déclare avoir pris connaissance des conditions générales du contrat du règlement intérieur et des tarifs et déclare les accepter sans réserve. I declare that I have read and do hereby agree to the general terms, prices and conditions of rental

Fait à _____ le _____

SIGNATURE/ Sign le

CAMPING DE LA TREILLE

Chemin des Canissons - 83240 CAVALAIRE SUR MER

Tél : +33 (0)4.94.64.31.81 - Fax : +33(0)4.94.15.40.64

Mail campingdelatreille@wanadoo.fr